



Antrag auf Installation einer Beleuchtung am Fußweg entlang der Grundstücksgrenze der Waldorfschule.

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen ob eine Ausstattung des Fußweges von der Ampelanlage Kreuzung Sertoriusring/Waldthausenstraße entlang der Grundstücksgrenze der Waldorfschule ortseinwärts (bis zu den Pollern) mit Leuchtmitteln möglich ist. Es handelt sich hierbei um ein Wegstück von etwa 200m zwischen Straßenlaterne 182 und 175.

Begründung:

Die vorhandenen Straßenlaternen stehen (betrachtet aus Richtung der Ampelanlage) auf der linken Straßenseite, aber am rechten Rand des Fußweges am Bordstein. Zwischen Ihnen und dem Fußweg ist ein dichter Grünstreifen aus Bäumen und Gebüsch, deren Blattwerk kaum Licht auf den Fußweg fallen lässt. Auf der linken Seite befindet sich ebenfalls dichtes Buschwerk. Dieser etwa 200 Meter lange Wegabschnitt liegt ab der Dämmerung im Dunkeln. Das ist im Winterhalbjahr bereits ab 17.00 der Fall.

Besonders Frauen, Jugendliche und ältere Menschen fühlen sich hier nicht sicher, zumal im Dunkeln erhebliche Stolpergefahr besteht.

Gerade wenn wir den ÖPNV vor Ort stärken wollen, sollte auch die Infrastruktur in der Umgebung der Haltestellen entsprechend angepasst werden.

Für die Ortsbeiratsfraktion B90/ Die Grünen

Sonja Haug